

## **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 09.11.2010**

- Die Fachschaftsvorträge stehen mit Datum und Titel fest:
  - am Dienstag den 11.01.2011: Catarina Zimmermann aus Berlin hält mit dem Titel: "Coliseus sive Theatrum- Reflexionen und Rekonstruktion des antiken Theaters in illustrierten Terenz- Inkunabeln"
  - am Dienstag den 18.01.2011: Dr. Stephan Wenzel und Dr. des. Martin Grunewald M.A. halten mit dem Titel: "Neue Ausgrabungen zu den römischen Villen im Segbachtal bei Obermendig / Mayen"
- Das Archeoworkshop Project (plant die einmal im Jahr stattfindende Berufsmesse für Studenten und Absolventen des Studiengangs Archäologie) hat angefragt, ob sich jemand am Institut bereit erklären würde Kontakt zu halten. Die Fachschaft hat sich bereit erklärt als Botschafter zu fungieren
- Alle Vorbereitungen zum nächste Woche Freitag (den 19.11.2010) zum ersten Mal stattfindenden "Runden Tisch" sind getroffen. Auf Aushängen, über den Fachschaftsverteiler und über eine direkte Ansprache im Tutorium zur Einführung in die klassische Archäologie können sich Interessierte noch einmal genauere Informationen einholen. Bitte auch den direkt im Anschluss stattfindenden Video-Abend nicht versäumen, der ab 18 Uhr im großen Übungsraum beginnt.
- Die Wahl zum Fachschaftsvertreter muss bis zum Ende des Monats passiert sein, damit hat eine auserwählte Person das Recht an Sitzungen der Fächergruppen teilzunehmen, die Dauer der Wahl läuft für ein Jahr. Die Häufigkeit der Sitzungen beläuft sich auf einmal im Jahr, oder nach Bedarf. Wer sich berufen fühlt, bitte bei der Fachschaft melden.
- Die neue Fachschaftsseite ist online, es wird immer noch daran gefeilt (Fotos der Fachschaft sollen noch eingefügt werden, genauso kleine Berichte und Fotos der letzten Fachschaftsfahrt, Protokolle der Fachschaftssitzungen können dann auch über die Seite eingesehen werden, sowie ein neues Fachschaftssymbol wird gerade noch erarbeitet)
- Die Fahrtkosten des letzten Fachschaftsvortrags (letztes Semester) wurden nun endlich vom SPRAT zurückerstattet.
- Der DASV hat einen neuen Vorstand